



Kostenfreier* Glasfaseranschluss der Telekom bis in die Wohnung

An die Wohnungseigentümer des Hauses

Die Telekom baut derzeit Glasfaser aus. Die Glasfaseranbindung erfolgt dabei bis in die Wohnung und ist im jeweiligen Aktionszeitraum des Ausbaugesbietes kostenfrei*, wenn sich Eigentümer rechtzeitig entscheiden.

Um auch dieses Haus mit Glasfaser bis in die Wohnung kostenfrei* anzubinden, benötigt die Telekom einen Auftrag zur Herstellung eines lichtwellenbasierten Hausanschlusses. Mit diesem Auftrag wird kein Produkt-/Tarifauftrag abgeschlossen.

Glasfaser ist die Zukunftstechnologie und steigert den Wert einer Immobilie. Eine Glasfaserverbindung kann große Bandbreite bis zu 1 Gbit/s übertragen. Sie ist unempfindlicher gegenüber Störungen (z.B. Umwelteinflüsse oder Magnetfelder) und erzeugt außerdem keine elektromagnetische Strahlung.

Mehr Informationen über die Vorteile, Nutzungsmöglichkeiten und Tarifoptionen finden Sie auch unter www.telekom.de/jetzt-glasfaser.

Bei Interesse nehmen Sie bitte unverzüglich Kontakt mit Ihrer Hausverwaltung auf. Ihre Hausverwaltung ist bereits über den Ausbau informiert.

Ihre Telekom

Die Telekom bietet den Gebäudeanschluss für die im Ausbaugesbiet befindlichen Objekte bei Beauftragung kostenfrei bis zum Ende des Aktionszeitraumes des jeweiligen Ausbaugesbietes (nachzulesen unter telekom.de/jetzt-glasfaser) an und verzichten auf die Berechnung der Kosten je Gebäudeanschluss aktuell in Höhe von 672,23 Euro netto, zzgl. der gesetzlichen Mehrwertsteuer. Unter www.telekom.de/jetzt-glasfaser kann eine Adressprüfung durchgeführt werden.